



VECINOS DEL NORPONIENTE DE LA BJ

Seguirán utilizando agua de garrafones

Pese al retiro de tres purificadoras, los afectados se niegan a consumir el líquido que llega a sus casas

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

A un mes del primer reporte de agua contaminada en el norponiente de la alcaldía Benito Juárez, vecinos afectados indicaron que seguirán utilizando el líquido que les suministran en garrafones, pese a que tres potabilizadoras instaladas en partes ya fueron retiradas.

Insistieron en que las autoridades capitalinas deben demostrar con estudios que el agua ya es apta para el consumo humano.

En un recorrido se observó que, de los tres puestos de mando instalados, sólo está operando el que se encuentra en el parque Alfonso Esparza Oteo, en la colonia Nápoles. Ahí continúa una potabilizadora de la Secretaría de Marina y otra de una empresa privada.

Daniel Hazael, de la colonia Tlacoquemécatl, dijo en entrevista que a diario acudía al parque San Lorenzo, para solicitar un garrafón de 20 litros de agua.

"Vengo diario y ahora nos

están diciendo que quitaron el puesto, porque el problema ya se arregló, pero la verdad ni siquiera nos han dicho qué fue lo que pasó, ni qué contaminó el agua", expresó a **Excélsior**.

Enfatizó que no utilizarán el líquido que sale de la llave pues aunque "ya no huele a hidrocarburo, cómo confiar en las autoridades".

Trabajadores de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social indicaron a este diario que los centros de los otros parques fueron retirados debido a la baja demanda.

Sin embargo, ayer en el parque Alfonso Otero se registró una gran afluencia de vecinos que acudía a solicitar garrafones de agua potabilizada.

"Tengo que caminar cuatro cuadras. No puedo venir diario, porque trabajo, pero voy a seguir viniendo hasta que nos garanticen que el agua (que sale de la llave) ya está bien", afirmó Andrea, de la colonia Nápoles.

Dijo que el agua que reciben en garrafones la utilizan para preparar alimentos, por lo que seguirá acudiendo al puesto de mando a solicitar el apoyo, debido a que en las últimas semanas ha enfrentado "un gasto extra, por la compra de pipas para las actividades diarias".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

14

28/04/2024

NACIONAL



Foto: Hilda Castellanos

En el parque Alfonso Esparza Oteo, residentes reiteraron que no abrirán la llave de agua hasta conocer qué la contaminó.